

MÁS GRUPO

Daniel Tuya logra la plata en el Torneo Internacional de Metz

GIMNASIA

:: **J. L. C.** Daniel Tuya obtuvo la medalla de plata con la Selección Española de la categoría júnior en el Torneo Internacional de Metz, en el que compitieron los equipos nacionales de Francia e Italia. El gimnasta del Grupo Covadonga, que se proclamó recientemente campeón de España

juvenil en Guadalajara, ofreció una excelente actuación en los distintos aparatos en los que compitió. Tuya se desenvolvió con gran desparpajo y no se notó su juventud, pese a ser el menor del conjunto hispano. El gimnasta grupista, que dirigen Uli y Carniles, tiene muchas posibilidades de ser convocado por el seleccionador nacional júnior con vistas a competir en el Campeonato de Europa de la categoría, que se celebrará el mes de agosto en sede todavía por designar.



Tuya, el cuarto por la izquierda, posa con la selección en Metz. :: E.C.

Ocho medallas en el nacional alevín

NATACIÓN

:: **R. D.** Los grupistas lograron ocho medallas en los nacionales alevines de Sabadell. Sara Alonso se colgó el oro en 100 y 200 braza, la plata en 200 estilos y el bronce en 4x100 estilos, mientras que Álvaro Zornoza obtuvo el oro en 200 y 400 estilos, así como el bronce en 100 y 200 braza. Hubo tres bronceos más en 4x100 estilos. Los que lograron Sara Valle, Lara Trapiella e Irene del Castro.

Una cantera de matrícula de honor

VOLEIBOL

Los equipos de base de la entidad de Las Mestas comparten con el San Cugat el primer puesto de la clasificación nacional por clubes

:: **J. L. CALLEJA**

GIJÓN. El trabajo de base en la sección de voleibol del Grupo Covadonga obtiene su recompensa. El fruto al esfuerzo diario lo recoge ahora cuando se conoce que la entidad de Las Mestas es, junto con el San Cugat de Barcelona, el club que más puntos suma en cuanto a resultados se refiere a nivel nacional en todas las categorías. Desde alevín a júnior, pasando por cadete e infantil. Tras ambas entidades aparece en dicha clasificación, que confecciona la Federación Española, el Colegio San Ignacio de Oviedo, IBSA Las Palmas, Leganés, Ciutat Cide de Mallorca, Barcelona, San José de Almería, Torrelavega y Sólter de Baleares, hasta un total treinta equipos.

Los éxitos de las grupistas no han pasado inadvertidos en la última década en el deporte de la red. Lograron dos campeonatos de España infantiles (2015 y 2026), un subcampeonato y un cuarto puesto en juveniles (2010 y 2011), un oro y un



El cuadro técnico de la sección de voleibol del Grupo. Arriba, de izquierda a derecha, Rocío Fuente, Saúl Martínez, Gabi Pérez, Nacho Martínez, José Castro, Dani Suárez, Ricky Romano, Luis Rofcoso y Cecilia González. Abajo, Manolo Lueje, Pablo Méndez, Alba Medina y Andrea Lorenzana. :: RECC

bronce en cadetes (2017 y 2018) y un cuarto puesto en la Superliga júnior femenina (2018), sin olvidar varias medallas en la Copa de España. A estos resultados se suma la presencia una temporada tras otra en los nacionales de las citadas categorías.

Todo este trabajo se ha visto refle-

jado también en el equipo de élite, que compete en la Superliga 2. En este sentido, el primer conjunto sénior de la polideportiva sociedad gijonesa jugó la fase de ascenso en 2017 y renunció a participar en la División de Honor o Superliga, con un sexteto repleto de jugadoras de casa, además de haber sido subcampeón de la Copa

Princesa (2012) y tercero de la misma (2013, 2014 y 2017).

La consecución de este excelente palmarés obedece fundamentalmente «a un intenso y constante trabajo diario, pero especialmente a la gran amistad que nos une a todo el grupo de entrenadores, que formamos casi una familia», asegura Pablo Méndez,

MEJORES CLUBES DE BASE

Entidad	Puntuación
1. Grupo Covadonga	82 puntos
2. Club Voleibol San Cugat	82
3. Colegio San Ignacio	76
4. IBSA Las Palmas	70
5. Club Voleibol Leganés	70
6. Ciutat Cide de Mallorca	67
7. FCB Barcelona	61
8. San José de Almería	60
9. Club Voleibol Torrelavega	59
10. Club Voleibol Sólter	59

responsable de este deporte en el Grupo, que también apunta que «nos gusta lo que hacemos. Contamos con los mejores técnicos que hay en Asturias, casos de Vallín, Lueje, Saúl, Nacho y José Castro, entre otros».

El cambio de este último entrenador a la categoría infantil desde la sénior resultó determinante, según explica Méndez. «Se consiguieron con Castro tres campeonatos de España consecutivos, algo que nadie ha logrado, y se vio reflejado luego en el primer equipo y en el juvenil, a los que subieron las jóvenes jugadoras».

Pero la satisfacción del cuadro técnico grupista se extiende también a las reiteradas convocatorias de distintas jugadoras a los diferentes equipos nacionales, entre las que destacan Ángela Rodríguez, Paula Lorenzana, Ana Martín, Covadonga Mitre, Marta Fernández, Lucía Álvarez y Cristina Chamoso. Asimismo, alguno de los talentos 'fabricados' en el Grupo compiten a un excelente nivel en la Superliga.

La ilusión de los entrenadores del Grupo es poder contar algún día con un equipo en la élite con jugadoras forjadas en su propia escuela.

El Circuito Internacional de Remonte se envuelve en solidaridad

PELOTA

El torneo, que se celebrará el sábado en el frontón grupista con los mejores especialistas, recaudará fondos para la Asociación Galván

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El Circuito Internacional de Remonte, que se celebrará el sábado,

a las cinco de la tarde, dentro del programa de la Semana de Pelota del Grupo Covadonga, se presentó ayer en el Ayuntamiento de Gijón. El acto estuvo encabezado por la edil Eva Illán, que estuvo acompañada por Beatriz Coto, vicepresidenta grupista; Eva López, de la Asociación Galván contra el cáncer infantil, y Jaime Aguirre, de la Fundación Remonte de Navarra. También se dieron cita el expelotari Alberto Ancizu y y Alberto Cortina, quien fuera presidente de la Federación Española.



Un instante de la presentación, en el Consistorio gijonés. :: AURELIO

Abrió el turno de intervenciones la concejala de Bienestar Social, quien apuntó que «se trata de una buena iniciativa de deporte y solidaridad», mientras que López y Aguirre dieron las gracias al «Grupo y al Ayuntamiento por su colaboración». Por su parte, Coto, en representación de la entidad

de Las Mestas, destacó que «es un honor albergar esta competición, con los jugadores más destacados de remonte, que prometen un buen espectáculo, pero sobre todo que tienen un fin benéfico». El Corte Inglés, que estuvo representado por Alfonso Fuertes, y Telefónica, por Pedro

Álvarez, aportan una serie de regalos que serán sorteados durante el torneo.

La prueba del Circuito Internacional de remonte contará con los mejores especialistas: Urriza, Barennetxea IV, Uterga, Jon, Excurra II y Etxeberria III.